

24Jam

Ps Kanit Binmas Polsek Wanayasa Hadiri Pembukaan Wanayasa Kuliner Fair (WKF)

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Jul 29, 2024 - 14:09



Purwakarta - Ps Kanit Binmas Polsek Wanayasa Aiptu Asep Saripudin turut hadir dalam acara pembukaan Wanayasa Kuliner Fair (WKF) yang digelar hari Minggu (28/07/24). Kegiatan ini berlangsung meriah di alun-alun kota Wanayasa dan dihadiri oleh berbagai kalangan masyarakat, dari pejabat daerah hingga warga

setempat.

Acara yang dibuka secara resmi oleh PJ Bupati Wanayasa ini bertujuan untuk memperkenalkan dan mempromosikan kuliner khas Wanayasa serta mendorong pertumbuhan ekonomi lokal. Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan harapannya agar WKF bisa menjadi ajang tahunan yang dinanti-nantikan oleh masyarakat dan wisatawan.

Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardiansyah, S.H., S.I.K., M.I.P., M.I.R., melalui Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito, S.H mengungkapkan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mendukung acara seperti Wanayasa Kuliner Fair ini karena selain memperkenalkan budaya kuliner kita, juga bisa meningkatkan perekonomian masyarakat lokal," ujarnya.

Berbagai stan kuliner yang menawarkan makanan dan minuman khas Wanayasa menjadi daya tarik utama dalam acara ini. Pengunjung dapat menikmati beragam hidangan, mulai dari jajanan tradisional hingga makanan kontemporer yang dibuat dengan sentuhan lokal.

Selain kuliner, acara ini juga diramaikan dengan berbagai kegiatan pendukung seperti pentas seni dan bazar produk lokal. Semua ini diadakan untuk menambah semarak dan memberikan pengalaman yang lebih lengkap bagi para pengunjung.

Dengan adanya Wanayasa Kuliner Fair, diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan pariwisata dan ekonomi di daerah Wanayasa. Pihak kepolisian setempat juga telah menyiapkan pengamanan yang optimal agar acara ini bisa berlangsung dengan aman dan tertib.

Acara Wanayasa Kuliner Fair ini akan berlangsung setiap Sabtu dan Minggu sore, memberikan kesempatan lebih banyak bagi masyarakat dan wisatawan untuk menikmati dan mengenal lebih dalam kekayaan kuliner Wanayasa